

熊谷東中学校だより  
第8号

# 東雲

令和元年12月23日発行

## <学校教育目標>

志高く 優しさのある生徒  
自ら学び考える生徒  
たくましく生きる生徒

笑顔・志・本気を合言葉に、生徒が自分と自分の学校に日本一の誇りを持って卒業することができる学校をつくる

## 4つの実践

- 朝ごはんをしっかり食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

## 3減運動

減  
テレビの時間を減らします。

減  
ゲームの時間を減らします。

減  
スマートフォン・携帯電話やパソコンに費やす時間を減らします。

熊谷市立熊谷東中学校長 原口 政明

## 「三つのC」で新しい年に向けていこう

令和の年がはじまり、RWCでは日本中が盛り上がりました。そして、もうすぐ令和二年を迎えようとしています。

新しい令和の年、本校では、様々な機会（Chance）をいただき、積極的に挑戦（Challenge）して、素晴らしい変化（Change）を遂げることができました。県の教育長さん、市長さん、ジョージアの教育大臣さんや県外からの先生方の視察、RWCの応援をはじめ様々な活動の新聞やテレビでの紹介など、がっかが大きく変化し、伸びる一年となりました。生徒と学校の多くの誇りが増えました。

14日（日）には図書館と県民のつどい埼玉2019「中学生ビブリオバトル県大会」が開催され、2年の瀬山さんが優勝し、越前屋さんが奨励賞に輝きました。快挙です。普段の国語の授業での生徒の発表の様子から、素晴らしい授業になっていると感じていました。安部先生の指導のもと、楽しく、活気のある授業が行われています。そんな中、申し込み締め切り数日前に「中学生ビブリオバトル」の情報を得ました。すぐに安部先生に相談すると、「普段の授業のままで十分に通用するのではないか」と前向きな返答をいただきました。急ぎよ、校内選考会を開き、参加の申込をし、地区大会予選、そして決勝へとつながりました。急に決まった出場にも関わらず、瀬山さん、越前屋さんは猛練習をしてくれました。果敢にチャレンジしてくれました。安部先生も積極的に後押しをしてくれました。本気のチャレンジの姿勢が実を結び、見事ワンツーフイニッシュです。二人には大きな自信となりました。この経験を元に、大きく変わり（Change）伸びていくことでしょうか。大きな誇りを得ることができました。

新しい年を迎えるに当たり、生徒の皆さんが大きく成長するために、「三つのC」でがんばっていきます。はじめのCはチャンスです。先生方や保護者・地域の方々、生徒も皆さんのために多くのチャンスを用意します。生徒の皆さんには、そのチャンスをしっかり受け止めてもらい、二つ目のチャレンジを積極的にしてほしいのです。本気でチャレンジしていくことにより成長することができます。そうすると、三つ目のC、自分を変えていく（Change）ことができます。

チャンスをつかまえ、本気でチャレンジし、よりよい自分にチェンジです。これで今年同様、新しい年も大きく成長すること間違いありません。保護者・地域の皆様、応援をよろしくお願いいたします。

## <お知らせ>

東中では、生徒数の減少、教員数の減少により、現在の部活動規模を維持することが大変厳しい状況になっています。そこで、以下の方針をもとに、部活動の精選を進めていきたいと考えています。

**方針1：団体競技において、連続する2つの学年の合計部員数が、2年続けてレギュラー人数に達しない場合**

**方針2：個人戦と団体戦がある部活動については、連続する2つの学年の合計部員数が、2年続けて団体戦に出場する人数に達しない場合**

令和元年度の部員数から対象とし、令和2年度に上記の方針に当てはまった部活動は、令和2年度の募集は行わない方向で検討しております。本方針について、ご意見やご質問がありましたら、学校まで連絡いただければと思います。

# 熊谷東中歳時記（12月）

## ジョージア政府関係者が来校されました。

11月28日（木）に、教育大臣を始め5名のジョージア政府関係者が本校を訪問しました。手芸調理部員や美術部員が作成してくれた歓迎の旗や絵、生徒全員によるジョージア国歌・校歌斉唱にはたいへん感激されていました。また、授業や給食、清掃の様子を視察から、「生徒が純朴で伸び伸びとしながらも規律正しく学んでいる姿、それを誠実に支える先生方の指導力に大きな感銘を受けた。」との感想をいただきました。東中のよいところをたくさん評価していただきました。



## 第2回資源回収にご協力いただきありがとうございました。

11月30日（土）の資源回収では、たくさんの保護者・地域の方にご協力をいただきありがとうございました。補助金をあわせ、約19万円の収益となりました。生徒の教育環境の整備に使わせていただきます。

## 各学年で薬物乱用防止教室を実施しました。

今月は、各学年で薬物乱用防止教室を実施しました。1年生は羽生総合病院の松本院長による「タバコの害」、2年生は岡田養護教諭による「アルコールの害」、3年生は学校薬剤師の藤野先生による「危険ドラッグ・麻薬」についての講義でした。その仕組みや危険性、依存の怖さなど様々な話がありました。今は関係ないかもしれませんが、進学など環境の変化により、こうした誘惑が突然身に降りかかることもあると思います。ご家庭でも話題にし、お子さんと共有していただければと思います。

## 2年生が上級学校訪問を行いました。

11日（水）に、2年生がグループに分かれ県内24校の高等学校を訪問しました。高校の様子を見学するだけでなく、仲間とともに“予定の電車に乗る”“一緒に昼食をとる”“目的地に時間までに着く”“ルールを守る”など、3月の東京見学、6月の修学旅行に向けての練習でもありました。

3年生は、私立高校の入試まで残り約1ヶ月と佳境になっています。まだ、考える時間をとることができるこの時期に高校を訪問しておくことは、よい体験にもなりますし、受験に向けてのスタートを切るよいきっかけにもなります。今後、今回の訪問のまとめを行う中で、自分の将来についてゆっくりと考えてみましょう。訪問のまとめは、校内に掲示されますので、ぜひ1年生も参考にしてください。

<協力いただいた学校（50音順・略称）>

県立高校・・・上尾、伊奈学園総合、大宮、鴻巣、滑川総合、羽生実業、深谷、  
深谷商業、不動岡、松山、松山女子、妻沼

私立高校・・・大妻嵐山、川越東、埼玉栄、栄東、秀明英光、正智深谷、  
成徳深谷、農大三、花咲徳栄、本庄第一、本庄東、早大本庄



<グループでのまとめ>

## よい冬休みを！

12日（木）に今年の漢字「令」が発表されました。今年の初めには、この漢字がここまで知れ渡ることになるとは思ってもいませんでした。一年のうちには全く予想していませんでした。

一方で、予想可能なこともあります。3年生であれば高校での新たな生活が始まり、多くの出会いが待っていることでしょう。2年生は最上級生になり、本格的な受験勉強が始まります。1年生は先輩になり、部活動を始め学校のリーダーとなっていく予定です。「1年の計は元旦にあり」、新たな生活でよいスタートをきるために、冬休みから準備を始めてください。保護者の皆様におかれましては令和元年も様々なご協力、ご支援をいただきありがとうございました。

